

## Damen Kreisliga

SKG Bickenbach : SV Blau-Gelb Darmstadt  
Donnerstag, 14.09.2023, 20:30 Uhr

### Mickat-Hahn fixiert zwei Punkte für die SKG Bickenbach

Mit einem 10:0-Heimerfolg gegen den SV Blau-Gelb Darmstadt hat die SKG Bickenbach am Donnerstag in weniger als 105 Minuten zwei Punkte in der Damen Kreisliga gesammelt. Beim SV Blau-Gelb Darmstadt lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 30:3 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Mickat-Hahn und Hagen, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Der Verlauf im Einzelnen: Mickat-Hahn / Hagen gewannen ihr Spiel gegen Zuber / Eucker sicher mit 3:0. Nicht einen Satzgewinn überließ Gabriele Johann ihrer Gegnerin Marieke Matthess beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Da gab es nichts zu rütteln. Dass die unterlegene Gastspielerin Matthess nur 6 Punkte im gesamten Match erzielen konnte, verdeutlicht den eindeutigen Verlauf des Spiels. Die richtige Taktik hatte Sigrid Mickat-Hahn beim nachfolgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Corinna Eucker ab dem ersten Ballwechsel. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen also ein 3:0. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Roswitha von Hagen und Kristin Zuber, ehe sich die Spielerin der SKG Bickenbach mit 11:5, 10:12, 8:11, 12:10, 13:11 durchsetzen konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Kaum Chancen ließ Marianne Engelhardt beim 11:6, 13:11, 11:3 ihrer Gegnerin Corinna Eucker. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Sigrid Mickat-Hahn die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Bereits vor den weiteren Einzelnen des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Nicht einen Satzgewinn überließ Marianne Engelhardt ihrer Gegnerin Marieke Matthess beim überzeugenden 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holte Roswitha von Hagen beim 11:4, 11:4, 11:5 gegen Corinna Eucker. Das war ein souveräner Sieg. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Marieke Matthess zeigte Sigrid Mickat-Hahn ihrer Gegnerin die Grenzen auf. 9:0 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Genügend spielerische Mittel hatte nachfolgend Gabriele Johann letztlich parat, um Kristin Zuber zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Sieg geht es nun für die SKG Bickenbach am 27.09.2023 gegen die TTF Hähnlein 1965 II möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 24.09.2023 gegen den 1.TTC Darmstadt einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

#### Statistik:

##### SKG Bickenbach

Doppel: Mickat-Hahn / Hagen 1:0

Einzel: S. Mickat-Hahn 3:0, R. Hagen 2:0, G. Johann 2:0, M. Engelhardt 2:0

##### SV Blau-Gelb Darmstadt

Doppel: Zuber / Eucker 0:1

Einzel: K. Zuber 0:3, C. Eucker 0:3, M. Matthess 0:3